
＃かんたん犬ごはん　

 たくさんの

「かんたん犬ごはん」

  体験談が

アップされてます！

市販のドックフードが体に合わない子も！市販のドックフードが体に合わない子も！
愛犬の食事の選択枝の一つとしてぜひお考えください。愛犬の食事の選択枝の一つとしてぜひお考えください。

著者は手作り食の第一人者
須﨑恭彦 獣医師！
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りきちゃん（７才）体験談はP.３に紹介

りきちゃん（７才）体験談はP.３に紹介


